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DEPUTADO EDUARDO PEDROSA (PTC. Sem revisão do orador.) – Eu não sou 

mais membro da CDESCTMAT. Eu sou membro da CAF. 

DEPUTADA JÚLIA LUCY – Pode passar aqui para a mamãe. (Risos.) 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Houve uma falha aqui, 

Deputada Júlia Lucy. 

A Presidência designa a Deputada Júlia Lucy para emitir parecer sobre a 

matéria. 

Solicito à Relatora, Deputada Júlia Lucy, que emita parecer da Comissão de 

Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e 

Turismo sobre a matéria. 

PARECER 01 - CDESCTMAT 

DEPUTADA JÚLIA LUCY (NOVO. Para emitir parecer. Sem revisão da oradora.) 

– Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, parecer da Comissão de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo ao Projeto de 

Lei nº 950/2020, de autoria da Deputada Jaqueline Silva, que “dispõe sobre a 

disponibilização do código QR em todas as placas de obras públicas no âmbito do 

Distrito Federal, para leitura e fiscalização eletrônica por dispositivos móveis”.  

No âmbito desta comissão, somos favoráveis à aprovação do projeto, ao 

tempo em que também parabenizamos pela iniciativa porque o projeto traz mais 

transparência, possibilitando à população fiscalizar os gastos. 

s/Raquel Veloso 

Revisão: Philippe 
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Raquel Melo 

Mais transparência possibilitando à população fiscalizar os gastos das obras 

públicas em tempo real, porque o QR code é alimentado no site. Então, colocar um 

QR code numa placa, a placa fica estática, mas o QR code vai sendo alimentado. Então, 

é uma excelente ideia. 

Portanto, somos favoráveis no âmbito da Comissão de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo. 

É o parecer. 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão. (Pausa.) 

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão. 

Em votação. 

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que forem 

contrários queiram manifestar-se. (Pausa.) 

O parecer está aprovado com a presença de 14 Deputados. 

Com a palavra a Comissão de Fiscalização. 

Indago se o Deputado Delmasso pode fazer o relatório. Com a palavra o 

relator. 

DEPUTADO DELMASSO – Do projeto e da emenda? 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Esse projeto não tem 

emenda, Deputado Delmasso. 

DEPUTADO EDUARDO PEDROSA – Sr. Presidente, eu tenho o relatório pronto 

caso queira que eu faça. 


